

COMUNICADO DE PRENSA

BEAT OFRECE LA MEJOR EXPERIENCIA DE MOVILIDAD CON SU NUEVA FLOTILLA DE AUTOS ELÉCTRICOS

CDMX - 28 de enero, 2021 - [Beat](#), la aplicación de mayor crecimiento en América Latina, ofrece una increíble experiencia *premium* a los usuarios. Esto a través de una solución de movilidad revolucionaria, que controla completamente la experiencia, desde el momento en que solicitan un viaje, hasta el momento en que llegan a su destino de manera segura.

Los primeros usuarios han calificado a [Beat Tesla](#) como una experiencia única, un servicio excelente, seguro, rápido y una opción para aquellos que buscan apoyar iniciativas sustentables; esto basado en comentarios de las *app stores* y redes sociales. Algunos ejemplos son: *"Beat Tesla es una increíble experiencia y muy buen servicio del conductor, sin duda se llevan las 5 estrellas"*, *"Los conductores son amables y el vehículo Tesla hace de un simple trayecto una gran experiencia"*, *"Por más iniciativas cómo estas que aporten un granito de ayuda a nuestro planeta"*, *"Muy recomendable la opción de Beat Tesla, el servicio, la atención y la limpieza son excelentes y el precio es muy justo"*, entre muchos otros.

Con un enfoque obsesivo en ofrecer una experiencia de transporte increíble las 24 horas del día, los 7 días de la semana; **Beat**, a través del servicio **Beat Tesla**, brinda lujo de alta tecnología en cada viaje; para innovar y revolucionar la forma en que las personas se mueven por la ciudad.

Este servicio pone a disposición autos eléctricos Tesla de alta gama y conductores completamente capacitados; pues **Beat** invierte en la selección y verificación de antecedentes para mejorar el viaje de los pasajeros y así garantizar una experiencia más segura.

Dentro de estos vehículos los usuarios contarán con conexión siempre disponible con Wifi gratis a bordo, espacio extra y techos panorámicos para viajes más cómodos así como viajes tranquilos y sin ruido para lograr una experiencia completamente placentera. Cada auto cuenta con cámaras para grabar y monitorear el viaje en tiempo real y línea de soporte 24/7 en caso de emergencia para brindar la protección que los clientes merecen.

“Nuestra misión es elevar la experiencia del cliente en el transporte a niveles sin precedentes. Somos una empresa obsesionada con el cliente y nuestro objetivo es mejorar la experiencia de los pasajeros cuando se mueven. Con el compromiso de transformar el futuro de la movilidad, Beat presenta el primer y más grande servicio privado de vehículos totalmente eléctricos en América Latina, para ayudar a construir un entorno sustentable para las comunidades y apoyar a las ciudades mediante el desarrollo de soluciones de transporte inteligentes”, afirmó **Mauricio López**, Director General de **Beat México**.

El servicio **Beat Tesla** ya se encuentra disponible en Bosques de las Lomas (Miguel Hidalgo), Lomas de Chapultepec, Bosque de Chapultepec, Polanco, Anzures, Roma, Condesa, Cuauhtémoc, Juárez, Lomas de Tecamachalco, Nápoles, Del Valle, San José Insurgentes, Guadalupe Inn, Florida, Centro de Coyoacán, Del Carmen y Narvarte.

Viaja con **Beat Tesla** y da forma al futuro.

#Adónde vamos

###

Sobre Beat

Beat crea una nueva experiencia de viaje al conectar a miles de pasajeros con conductores cercanos disponibles en tiempo real. A través de la aplicación, puedes solicitar un conductor 24/7. Beat es más que una aplicación que te lleva del punto A al punto B. Existimos para construir tecnología para una mejor vida urbana, para formar parte de la vida de las personas al hacer que el transporte en la ciudad sea más

accesible, eficiente y seguro, al mismo tiempo que brinda oportunidades económicas a cualquier persona. La compañía fue fundada en 2011 y es parte del grupo FREE NOW, la empresa conjunta de BMW y Daimler. Actualmente, Beat está disponible en Grecia, Perú, Chile, Colombia, México y Argentina, con planes de expandirse a más ciudades de América Latina, y tiene un Centro de Innovación e Ingeniería Tecnológica en los Países Bajos.

Síguenos en:

Facebook: facebook.com/TheBEATappMexico

Twitter: twitter.com/TheBEAT_CDMX

Instagram: instagram.com/thebeat_mexico/

Contacto para Prensa:

Tania Chávez

tania@qprw.co

5561882696

Natalia Castillo

natalia@qprw.co

5587961188